



福島南ロータリークラブ

基本方針：ロータリーに輝きを

事務局/〒960-8151 福島市太平寺宇通吹 6-2 ザ・36・メイファイブ 1F2号室
tel. 024-546-3793 fax. 024-545-7878

例会場/サンパレス福島 〒960-8101 福島市上町 4-30
tel. 024-523-3811(代) fax. 024-523-0375

HPアドレス <http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html>



- 会長：高橋勇雄 ■幹事：吉田和義
- 会報委員長：伊藤弘子 ■副委員長：笠 雅樹
- 委員：丹治洋子 赤間浩一 菅野清敏 菊地和宏 三瓶弘樹

第40回例会

平成27年5月20日(水) 永京寺

■会員/73名 ■出席/42名 ■出席率/57.53% ■メークアップ31名 ■修正/73名 ■修正率/100.0%

本日のプログラム

- 12:30 開会点鐘
- ロータリーソング (我らの生業)
- 四つのテスト
- 来訪者紹介と会長挨拶
- 幹事報告
- 食事
- 職場紹介
- 永京寺住職挨拶
- 御礼のスピーチ
- 13:30 閉会点鐘

本日のソング 『我らの生業』

我らの生業さまざまなかれど
集いて囀る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン
我らの集い



◆会長あいさつ◆ 高橋 勇雄 会長



皆さん今日は。本日は、恒例となりましたが、永京寺様のご協力を得ましての職場訪問で御座います。永京寺様のご紹介につきまして、後ほど職業奉仕委員長の方から、ご案内させていただきますので宜しくお願い致します。

さて、先週16日の土曜日に福島中央RC創立25周年記念式典が御座いました。当クラブからは、大橋廣治バスターがバナー・野地利雄バスターがバナー・補佐・そして私の3名で出席致しました。記念講演として国際ロータリー第2570地区バスターがバナー・高橋福八様による講演の後、式典では、大橋バスターがバナー・ご媒酌立会いにより長浜東 RC との友好クラブ調印式が行われ、その後記念事業発表、来賓祝辞では野崎がバナー・小林市長・台北東南RC会長・長浜東RC会長等々、沢山の皆様から祝辞が有り、その後会場を移し祝賀会となりました。祝賀会では、福島中央RC独自の歌も披露され、盛況のうちに全てのプログラムを終え閉会となりました。

また翌日17日の日曜日には、福島21RC主催の「みんなで繋ごう歌祭り IN こむこむ」がこむこむわいわいホールで開催され、顔を出してきました。驚いたのは、アナウンサーの大和田新さんやシンガー・ソングライターの ave(エイブ)を審査員に迎え、司会者もプロを入れ参加者も県内各地5歳から94歳迄幅広く、31組に渡りプログラムに紹介され、まるでNHKのど自慢を思わせるような素晴らしい開催内容に、感銘・感動を受けてきました。出場者の方々も、晴れの舞台の発表にとっても満足そうで清々しさが伝わり、「歌でふくしまを元気に」プロジェクトは大成功の様でした。

話は変わり、先週も触れました武藤正隆会員の旭日小綾章の記事の中に、本人コメントとして『福島南ロータリークラブ等の活動にも積極的に参加し、見分を広めている。「真実かどうか」等 RC の行動基準「四つのテスト」は法曹界にも当てはまる。』と言う記事が書かれておりました。何故か自分の事の様にうれしいコメントでした。これからも「法と正義に基づき」、法曹界を引っ張って頂けると確信しました。

今日は、本堂での座禅、無心に帰り、身も心も清めたいと思いますので宜しくお願い致します。また、今日は副住職お手製の胡麻とうふが皆さんのテーブルに振舞われております、感謝の意を込めいただきますよう。

以上で、会長挨拶といたします。有難うございました。

◆永京寺住職挨拶◆



大野 順道 会員

皆さん、今日は、ようこそお出で下さいました。今回は食事の後ということで、睡魔が襲うことになるかと思いますが、五月の爽やかな風の中で、こ

こ永京寺で皆様に座禅をして頂きます事は、大変嬉しく思うところです。初めての方もお出でですので、少し永京寺についてお話ししたいと思います。この永京寺は今から586年前の1429年育芳禅師によって開山されたと言われています。禅宗には、曹洞宗・黄檗宗・臨済宗がありますが、永京寺は臨済宗、現在は臨済宗妙心寺派で、本山は京都妙心寺です。近くに同じ宗派の寺院、虚空蔵菩薩で有名な黒岩の満願寺、千手観音菩薩で有名な小倉寺の大蔵寺があります。県内では柳津虚空蔵尊円蔵寺、東北では松島瑞巖寺が知られています。

本堂に御座致します、御本尊は宝冠釈迦如来で、鎌倉の円覚寺本尊と同じ冠をかぶった御釈迦様です。宝徳5年1453年と体内に記されていて、福島市の重要文化財に指定されています。三門入口に杉妻小学校発祥の地の碑がありますが、杉妻小学校は明治6年(1873年)142年前、永京寺に鳥谷野小学校として創立しました。墓地に有ります大きな木は、榎の木です。今でも沢山の実を付け、昔は油を取ったり、お菓子にしたりしていました。木は基盤に使用されますが、この木は何度も雷に打たれていますので、使用することができません。私が子供の頃から大きさは、あまり変わらないので、永京寺創設の頃からあったのではないかと思います。

さて、御釈迦様の死が間近であったときに、師が亡くなったなら何に頼ればいいのか、と嘆く弟子の「アナガ」に対して、御釈迦様が仏弟子に諭した最後の説教と言われています。『自灯明・法灯明』は、「他者に頼らず、自己を拠りどころとし、法を拠りどころとして生きなさい」ということでした。仏教の教えは簡単です。七仏通誠偈(シブツツカケイ)は、仏教で釈迦以前に存在したとされる6人の仏と、釈迦を含む7人の仏(過去七仏)が共通して説いた教えを一つにまとめたと言われている偈であります。

- ・諸悪莫作(ショアクマク)…もろもろの悪を作すこと莫く
 - ・衆善奉行(シュジャンギョウ)…もろもろの善を行い
 - ・自浄其意(ジジョウキイ)…自ら其の意-こころを清くす
 - ・是諸仏教(ゼショブツキョウ)…是がもろもろの仏の教え也
- 昨年京都旅行に行かれた方は見てきたかと思いますが、大徳寺の真珠庵にとんちの一休さんが書かれた【諸悪莫作 衆善奉行】の掛け軸がありました。
- ・法句経 160 には「己こそ己の寄る辺 己を措きて誰に寄るべぞ よく整え己にこそ海 得難き寄り辺をぞ獲ん」とあります。悪いことはしない。是には戒があります。
 - ・不殺生戒(フツシヨウキ)
 - ・不偷盜戒(フチウトウキ)
 - ・不邪淫戒(フセイヤウキ)
 - ・不妄語戒(フマコトキ)
 - ・不飲酒戒(フオンキウキ)

人は生きている限り、何かを決断して行動しています。毎日起きてから寝るまで意思決定の連続です。何が良いことか、迷う事があります。そして全てはあなた自身が決断しています。本日は短い時間ですが、自分を調って頂き、禅寺の雰囲気味わって頂ければ、幸いです。



◆御礼のスピーチ◆



永京寺の住職 大野順道会員へ、高橋勇雄会長より、職場訪問の御礼が手渡されました。

【第8回理事会報告】

福島ノーミ㈱代表取締役社長 吉田仁一氏退会に伴い同社社長就任予定の笠原久義氏入会について提案があり、全会一致で承認された。(7月1日入会式)

今月・来月のプログラム

- 5月27日(水) クラブ協議会①委員会報告
県北第一分区ボウリング大会報告
- 6月3日(水) 誕生祝い、「ロータリーの友」読みどころ、
地区研修協議会報告、ガバナー補佐スピーチ
- 6月10日(水) クラブ協議会②委員会報告
米山奨学生奨学金授与
- 6月17日(水) 新旧委員会歓迎会(山水荘)、IAC例会
- 6月24日(水) 会長・幹事挨拶

※ 地区情報

- 5/24 県北第一分区ボウリング大会(からしまがウル)
- 5/25 日本橋東RC打ち合わせ
- 5/30 地区研修協議会
- 6/6 第106回年次大会(6~9日アラジール)
- 6/7 麻薬撲滅キャンペーン(13:00 ツイン広場集合)
- 6/12 第一分区会長・幹事会(18:30 エルティ)
- 6/14 会長杯取り切り戦コルフコンパ(民報コース)